
 
Chers membres, 

Nous considérons la transparence et la communica6on entre les membres et le comité de la sec6on 
comme importantes pour pouvoir représenter correctement les membres. Ce courrier électronique 
vise à être une première étape dans ce=e direc6on. Les échanges réguliers doivent être renforcés et 
développés. 

Ce=e informa6on actuelle vise à donner un aperçu de notre évalua6on de la situa6on actuelle 
concernant le départ du directeur, l'organisa6on BAZG-VG et les mesures de réorganisa6on 
prévues/annoncées dans le domaine Bases. 

Situa&on ini&ale 

Le directeur est par6 depuis plusieurs semaines maintenant. Nous avons reçu la première informa6on 
de la direc6on par intérim la semaine dernière. Le C Bases a annoncé des mesures de réorganisa6on 
dans les domaines de MinöSt, VAR, WiMa, AGVZ, ZoTa et d'autres sont prévues (par exemple Alcool 
ou RAA). Entre-temps, le BAZG-VG a été discuté au Conseil na6onal en vue de sa révision en 
commission. Ceux qui ont vu ou visionneront le débat savent que les deux par6es étaient d'avis que le 
concept de décret avait été « verbockt »1 (Lien au débat). 

Évalua&on 

Nous pensons que la direc6on par intérim doit avant tout rassurer le personnel et contribuer 
directement à la sécurité des opéra6ons en cours. Les mesures de réorganisa6on n’y correspondent 
pas, à moins qu'elles ne puissent être jus6fiées pour stabiliser le fonc6onnement du service. Selon 
notre opinion, ce principe s'applique naturellement non seulement à Berne, mais à l'échelle na6onale 
et également à des sujets comme Allegra. 

Mesures prises 

En tant que sec6on Berne-Innerschweiz, nous avons, conformément à notre évalua6on précédente, 
déposé la semaine dernière des ques6ons concernant les mesures de réorganisa6on auprès du C 
Bases. Nous avons demandé en par6culier une explica6on sur la nécessité opéra6onnelle de ces 
mesures. Nous voulons également savoir comment et avec quoi la direc6on par intérim contribuera 
ac6vement à rassurer le personnel et à assurer les opéra6ons pendant ce=e période de transi6on. Il 
est en outre prévu d'adopter une résolu6on en tant que Garanto Suisse lors de la réunion du comité 
central, demandant avant tout un arrêt dans la transforma6on. 

Perspec&ves 

La décision concernant le BAZG-VG aggrave plutôt la situa6on pour la direc6on par intérim. Le projet 
de loi n'est plus entre les mains de l’OFDF mais dans celles de la commission qui doit le réviser. Il est 
d'autant plus urgent que l’OFDF ne crée rien de nouveau jusqu'à l'entrée en fonc6on de la nouvelle 
direc6on, mais se concentre sur la sécurité des opéra6ons. Les premiers succès en ce sens ont été 
obtenus par Garanto (selon le courrier d'informa6on de notre présidente Sarah Wyss et la 

 
1 U"lisé dans ce contexte en rela"on avec le nom du directeur ; allemand pour : « gâcher qqch. / ruiner qqch.». 
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communica6on officielle de la direc6on de la semaine dernière – Lien Intranews). La réponse du C 
Bases ne nous est pas encore parvenue. Nous restons a=en6fs afin d’obtenir une réponse claire dans 
les meilleurs délais. 

Pour toute sugges6on ou idée, vous pouvez vous adresser à nous. 

Nous vous remercions de votre adhésion, de votre confiance et de votre sou6en. 

Cordiales et courageuses saluta6ons de la part du comité de la sec6on 

Angelo Ries, Renato Hänzi, Rina Cano, Sarah Grieder, Mar&na Novoselec, Nelly Galeuchet 


